

**TINJAUAN HUKUM PIDANA DALAM PENERAPAN PASAL 365 KUHP  
PADA KASUS PENCURIAN DENGAN KEKERASAN YANG DILAKUKAN  
ANAK (STUDI PUTUSAN PENGADILAN NEGERI SLEMAN DAN  
PENGADILAN NEGERI BANTUL)**

Oleh:

Bagus Habibul Amin<sup>1</sup> dan Adlia Nur Zhafarina, S.H., M.H.<sup>2</sup>

**ABSTRAK**

Salah satu contoh tindak pidana anak yang dilakukan di masa kini yakni pencurian dengan kekerasan. Penelitian ini menjelaskan bagaimana tinjauan hukum pidana anak sebagai pelaku pencurian dengan kekerasan, perbandingan penerapan hukum dalam amar putusan No: xx/Pid.Sus-Anak/2022/PN.Smn dan amar putusan No: 17/Pid.Sus-Anak/2018/PN.Btl, dan menjelaskan terkait dengan faktor-faktor apa saja yang menjadi pertimbangan Hakim Pengadilan Negeri Sleman dan Hakim Pengadilan Negeri Bantul dalam memutus perkara tersebut. Penelitian ini menggunakan metode normatif-empiris hal ini dikarenakan peneliti menggabungkan unsur-unsur dari hukum normatif dan empiris dan juga penulis mengkaji suatu kasus hukum dan juga dalam pembahasan nantinya akan di tambah dari hasil wawancara kepada hakim yang memutus perkara tersebut.

Tinjauan hukum pidana pada pelaku pencurian dengan kekerasan di wilayah Pengadilan Negeri Bantul dan Sleman tetap mengedepankan hukum positif yakni KUHP yang berlaku, akan tetapi dalam penjatuhannya hukum banyak aspek aspek yang menjadi pertimbangan hakim. Perbedaan ataupun *disparitas* hakim dalam mengambil suatu keputusan itu merupakan suatu hal yang wajar selama tidak bertentangan dengan Undang-Undang yang berlaku. Dalam penjatuhannya hukuman yang tertuang di dalam amar putusan No: xx/Pid.Sus-Anak/2022/PN.Smn dan amar putusan No: 17/Pid.Sus-Anak/2018/PN.Btl memiliki banyak pertimbangan baik dari segi meringankan dan juga memberatkan, sehingga ditemukanlah putusan yang bedasarkan kemanfaatan, keadilan dan kepastian hukum di Indonesia umumnya dan khususnya di wilayah Sleman dan Bantul.

**KATA KUNCI:** Tinjauan Hukum Pidana, Pencurian dengan Kekerasan, Anak, Putusan Pengadilan.

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Hukum Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta.

<sup>2</sup> Dosen Program Studi Hukum Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta.